Encontrar un Fin de Semana Es fácil...

Usted puede visitar la página de internet: www.wwme.org

Al igual, puede llamar a nuestra oficina: (909) 332-7309

Información del Encuentro Local:

Cada Fin de Semana tiene un costo que varía dependiendo de la localidad. Al final de la experiencia, se invita a las parejas a hacer una donación para continuar nuestra misión.

El Encuentro Matrimonial Mundial es una organización no-lucrativa comprometida a enriquecer los matrimonios en la Iglesia y el mundo.

iQué es el Encuentro Matrimonial Mundial?

Por casi cincuenta años, el Encuentro Matrimonial Mundial ha sido un movimiento católico prominente que ofrece a las parejas casadas una experiencia de enriquecimiento.

La experiencia del Fin de Semana se lleva a cabo en más de 90 países. En los Estados Unidos y Canadá, el Fin de Semana se ofrece en español, inglés, coreano y francés dependiendo del lugar.

Al igual, el Fin de Semana está disponible en varias expresiones de Fe, y todo matrimonio guiado por la fe es bienvenido a cualquiera de nuestros Fines de Semana.

El Encuentro Matrimonial Mundial es fiel a las enseñanzas de la Iglesia Católica Romana que el matrimonio es una promesa que existe entre un hombre y una mujer. Cualquier referencia al matrimonio o pareja hecha por el Encuentro Matrimonial Mundial es en este sentido.

"...Pongo mucha de mi esperanza para el futuro en el Encuentro Matrimonial Mundial." Papa Juan Pablo II

"Encuentro Matrimonial Mundial - Ustedes están haciendo un trabajo importante en nuestra Iglesia, especialmente en este mundo en que vivimos."

Papa Benedicto XVI

"¡Hay que seguir! Hay que seguir iluminando el camino para los otros."

Papa Francisco



Encuentro Matrimonial Mundial

Un Fin de Semana de descubrimiento...

¡Una vida llena de amor!sм





ÁMENSE LOS UNOS A LOS OTROS, COMO YO LOS HE AMADO.

JUAN 15:12

Un Fin de Semana Para Su Matrimonio...

El Fin de Semana es una experiencia de 44 horas lejos de las distracciones de la vida cotidiana, en el cual se enseña una nueva técnica de comunicación.

Por lo general, el Fin de Semana inicia un viernes por la noche y termina el domingo por la tarde. Algunas áreas lo comienzan el sábado por la mañana y termina el domingo.

En el Fin de Semana, los matrimonios reciben presentaciones impartidas por matrimonios católicos y un sacerdote.

Durante el Fin de Semana, todo matrimonio tendrá el tiempo para compartir sus pensamientos y sentimientos, el uno al otro, en la privacidad de su habitación. Cada pareja es motivada a centrarse en su relación, dejando a un lado toda preocupación para que puedan vivir de lleno esta experiencia tan especial.

"Nuestro Fin de Semana de descubrimiento nos ofreció un volver a empezar a nuestro matrimonio."



Un Fin de Semana de Calidad...

Algunos temas del Fin de Semana incluyen:

- · Diferentes tipos de personalidad
- · Comunicar nuestros sentimientos
- · Nuestro matrimonio en el mundo de hoy
- · Cómo mejorar nuestra habilidad para escuchar
- · Cómo llegar a un acuerdo en áreas difíciles
- · Plan de Dios para nuestro matrimonio
- · Cómo podemos arriesgarnos a confiar
- · Mantener nuestra relación como prioridad
- · Y más...

Si usted está casado por poco tiempo, en el Fin de Semana aprenderá las técnicas necesarias para que su matrimonio esté fuerte en las altas y bajas de la vida.

Si usted está casado por muchos años, el Fin de Semana le ayudará a renovar su comunicación y compromiso. También, le dará vida a la llama de amor que algún día los unió.



"Durante nuestro Fin de Semana, nos enamoramos una vez mas"

Un Fin de Semana de Descubrimiento...

El Fin de Semana del Encuentro Matrimonial Mundial es una experiencia especial.

Por casi cincuenta años, miles de matrimonios y sacerdotes han vivido esta experiencia y han enriquecido sus vidas. Al salir del Fin de Semana, las parejas y sacerdotes lo recomiendan a sus familiares y amigos.

La razón por sus recomendaciones es sencilla - El matrimonio que vive el Fin de Semana descubre cómo renovar la pasión en su relación y cómo mantener su amor creciendo día a día.

Los invitamos a ser parte de una experiencia -que estamos seguros-cambiará sus vidas.

Los efectos positivos que un Fin de Semana hará en su matrimonio, también enriquecerá a toda su familia, comenzando por sus hijos.



"El Fin de Semana ayudó a que nuestro buen matrimonio se convirtiera en un matrimonio excelente."